



21 de junio de 2007

Primera visita del nuevo alcalde de Moratalla a la CHS

*Fuentes Zorita ha expresado su voluntad de colaboración con el nuevo
alcalde en materia de agua*

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido al nuevo alcalde de Moratalla, Juan Llorente. En el transcurso de la reunión, el alcalde electo ha trasladado las preocupaciones de su municipio en materia de agua, entre las que destaca la mejora del aprovechamiento de los recursos hídricos en el embalse de La Risca.

Juan Llorente ha transmitido también al presidente del organismo de cuenca su deseo de llevar a cabo una serie de actuaciones de recuperación medioambiental de algún cauce situado en el municipio.

Fuentes Zorita ha expresado su intención de colaborar con el nuevo alcalde en todas las actuaciones que encajen en el ámbito de competencias de la CHS. En próximas reuniones se consensuarán las primeras actuaciones según las propuestas del Ayuntamiento de Moratalla.